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Gatineau 
Culture et loisirs 

COMMISSION GATINEAU, VILLE EN SANTÉ 

PROCÈS-VERBAL 
Réunion tenue à Gatineau (secteur de Hull), LE JEUDI 18 SEPTEMBRE 2008 À 9 H 
Maison du Citoyen, salle des comités 

PRÉSENCES : Monsieur Simon Racine, conseiller municipal du district de Limbour 
Monsieur Luc Montreuil, conseiller municipal du district de Masson-Angers 
Madame Anick Fortin, Module culture et loisirs 
Madame Lucie Lemieux, Direction de la santé publique 
Madame Berthe Miron, TCARO 
Madame Monique Beaudoin, RAPHO 
Monsieur Guy Berthelotte, Service de police 

ABSCENCES MOVITÉES : Monsieur Pierre Philion, président et conseiller municipal du district de 
St-Raymond/V anier 
Madame Chantal Courchaine, TROCAO 
Madame Diane Brière, CSSS de Papineau 
Madame Agathe Lalande, Module culture et loisirs 
Madame JoAnne Paradis, Cégep de 1 'Outaouais 
Madame Lucie Lafleur, Commissions scolaires des Portages-de-l'Outaouais 
Madame Renée Amyot, CSSS de Gatineau 
Madame Manon Michaud, UQO 
Madame Guylaine Beaulieu, Centraide Outaouais 

SECRÉTAIRE: Madame Julie Beauregard 

1. MOT DE BIENVENUE DE MONSIEUR PIERRE PHILION 

M. Racine anime la rencontre en 1' absence de M. Pierre Ph ilion. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

L'ordre du jour est adopté avec les ajouts suivants: 

7.1 : Entente spécifique signée entre le ministère de la Famille et des Aînés et le CREO 
7.2 : Point d'information 

Proposé par Luc Montreuil 
Appuyé par Guy Berthelotte 

3. LECTURE ET SUIVIS DU PROCÈS-VERBAL DU 19 JUIN 2008 

Monsieur Montreuil suggère ·~n mécanisme de suivi dans les dossiers. Un bilan pourrait être déposé tous les 
trois mois afin d'informer les membres de la commission sur l'état des dossiers. Anick Fortin souligne son 
inquiétude par rapport à la lourdeur de la tâche. Il ne faut pas oublier que 6 rencontres sur 10 seront 
consacrées au développement social. Mme Lemieux recommande à Anick de demander un rapport aux 
responsables des dossiers de façon périodique. Ce sera à Anick d'évaluer la pertinence d'inscrire ces 
dossiers à l'ûrdre du jour. Mme Fortin accepte la œcommandation et préparera un bilan sommaire pour 
chacun des dossiers. 

Le plan d'action a été au Service des finances et son acceptation est conditionnelle à l'étude du budget 
prévue en novembre. Anick Fortin mentionne que le seul changement apporté concerne la politique de 
développement social. Le 2 septembre 2009, le conseil municipal a mandaté la Commission Gatineau, Ville 
en santé d'agir comme comité pilote de la démarche en développement social. 
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M. Berthelotte s'interroge sur le fait qu'il n'y a aucune somme inscrite pour soutenir des projets visant 1:--l 
lutte contre l'émergence des gangs de rue à Gatineau. Anick Fortin mentionne que le point a été mis au pla~ ~ 
d'action 2009 afin de réfléchir à différentes actions possibles pour contrer c..-tte problématique. Des projets 
spécifiques pourront alors être inscrits et rattachés à un budget dans le plan d'action 201 O. 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 19 JUIN 2008 

Le procès-verbal est adopté avec les changements suivants : 

Au point 3.1 : corriger le nom de M. Montreuil. 
Changer « transport alternatif» par « transport collectif» partout dans le texte. 

Proposé par Lucie Lemieux 
Appuyé par Luc Montreuil 

5. INFORMATION 

5.1 Carte accès Gatineau 

Anick Fortin explique les objectifs du projet. La carte Accès Gatineau permettra à tous les jeunes des 
écoles primaires et secondaires d'avoir accès gratuitement aux bibliothèques et aux activités physiques 
de libre participation. Des discussions avec la STO sont présentement en cours afin de faciliter le 
déplacement des élèves vers leurs activités de libre participation en utilisant le transport en commun. 

5.2 Gala hommage 2008 

Anick Fortin avise les membres que le Gala hommage se tiendra le 23 novembre prochain. Elle met 
l'accent sur le fait que l'organisation sera différente. L'accent sera mis davantage sur les réalisations 
des groupes et individus ayant présenté un projet récipiendaire. Anick Fortin rappelle aux membres que 
la date limite pour soumettre des candidatures est le 10 octobre 2008. 

6. PRÉSENTATION 

6.1 Georges Letarte- présentation de la démarche en développement social 

·Les sujets abordés par M. Letarte sont : 
- La démarche préparatoire. 
- Le bilan des rencontres avec les élus, les gestionnaires, les partenaires et les regroupements 

d'organismes communautaires. 
- Le modèle privilégié de la planification en développement social. 
- La démarche en développement social et présentation des chantiers et comités de travail. 

À la demande des membres, Anick Fortin leur fera parvenir par courriel le document présentant les 
éléments faisant l'objet d'un consensus et les éléments devant faire l'objet de discussions. 

7. VARIA 

7.1 Entente spécifique signée entre le ministère de la Famille et des Aînés et le CREO 

Mme. Miron présente les deux approches présentées par la ministre Marguerite Blais : 
- Un montant de 25 000 $sera partagé entre la Ville et les MRC pour soutenir des projets visant la 

clientèle des aînés. 
- Un montant de 25 000 $ sera consacré pour des projets privilégiant des actions intégrées régionales 

tel que le guichet unique d'informations« Aînés». 

7.2 Point d'information 

Mme Lucie Lemieux annonce aux membres de la commission la fin de son mandat comme directrice 
de l'Agence de santé et des services sociaux de l'Outaouais et, par conséquent, son départ de la 
Commission Gatineau, Ville en santé. Elle officialisera son départ lors de la commission du 16 octobre. 
Elle souligne le dynamisme de la commission et la satisfaction d'avoir pris part aux rencontres. 
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8. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

L'assemblée est levée à 11 h 30. 

. Proposée par Luc Montreuil 
Appuyée par Lucie Lemieux 

Rédaction du procès--verbal 

Julie Beauregard 
Secrétaire 

Signatuïe du pïésident de la Cûmmi.ssiûü 

Monsieur Pierre Philion 
Président 
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